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3725 - حكم القنوت في صلاة الفجر - نور على الدرب
عبدالعزيز بن باز

تقول هل قناة الرسول صلى الله عليه وسلم في صلاة الصبح في الركعة الاخيرة بعد الركوع رافعا يديه يقول اللهم اهد اهدنا فيمن
هديت كل ليلة حتى فارق الدنيا وما معنى دعاء القنوت؟ اللهم اهدنا فيمن هديت وعافنا فيمن عافيت. جزاكم الله خيرا - 00:00:00
لم يثبت عن النبي صلى الله عليه وسلم انه كان يقنص الفجر لا بقوله اللهم اهدنا فيمن هديت ولا بغيره انما كان يغرث عند النوازل اذا

نزل من المسلمين نازلة من تسليط العدو - 00:00:20
او نحو ذلك قنت يدعو على العدو في الفجر وفي غير الفجر اما ما اعتاده بعض الناس من القنوت دائما في الفجر اللهم اهدي هذا

خلاف المشروع والذي ينبغي تركه - 00:00:34
لان الحاجة اللي في هذا ضعيفة وانما المشروع القنوت عند النوازل عند وجود التعدي من الاعداء الكفار على المسلمين يقنص

المسلمون يدعون عليهم في الفجر والمغرب والعشاء والظهر والعصر لكن الفجر كان - 00:00:48
اكثر يدعو على المشركين اما دائما فليس له اصل والاحاديث في هذا ضعيفة والذي ينبغي تركه ذلك نعم - 00:01:05
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